

# El primer paso

**El desafío no termina con la edificación del futuro hospital de La Serena. La verdadera prueba vendrá al enfrentar el déficit de profesionales de la salud que afecta a la región.**

El inicio oficial de la construcción del nuevo Hospital de La Serena marca un hito largamente esperado para la región. Tras más de un mes de labores de excavación y la visita de la ministra del MOP, Jessica López, se confirma que este proyecto finalmente avanza. La obra de 125.000 metros cuadrados, ubicada en el terreno de la ex Cordep, representa una inversión superior a los 270 millones de dólares y beneficiará a más de 700 mil personas, quienes dependen de un sistema de salud pública que necesita con urgencia esta modernización.

La construcción del nosocomio es más que un avance en infraestructura; es un paso decisivo hacia la mejora de la calidad de vida de los habitantes de la Región de Coquimbo. En una

zona donde la demanda por servicios médicos ha crecido exponencialmente, este proyecto simboliza la esperanza de reducir las largas listas de espera y ofrecer una atención de salud más digna y oportuna.

Sin embargo, el desafío no termina con la edificación. La verdadera prueba vendrá al enfrentar el déficit de profesionales de la salud que afecta a la región. Es de suma importancia garantizar que haya médicos, enfermeros y técnicos capacitados para brindar la atención que se requiere. Es un llamado a las autoridades para que, junto con la obra física, se trabaje en políticas de atracción y retención de profesionales, asegurando que el nuevo hospital cuente con el personal necesario para operar a plena capacidad.